

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Menurut hasil oservasi dan analisis yang telah penulis lakukan, penulis menyimpulkan suatu destinasi wisata harus memiliki daya saing wisata yang berkualitas, selain bisa berinovasi, perlu untuk lebih kreatif menciptakan maupun mempertahankan daya tarik sehingga mampu menarik lebih banyak wisatawan. Pengembangan dan pengelolaan merupakan hal yang penting untuk diperhatikan agar dapat menjadikan suatu kawasan wisata yang berkelanjutan.

Embung Merdeka yang terletak di desa Gunungan, Kecamatan Bambanglipuro, Kabupaten Bantul ini berada di dataran rendah yang lokasi nya masih alami pedesaan, meski begitu Embung Merdeka masih menjadi incaran wisatawan untuk berkunjung ke Embung Merdeka, karena Embung Merdeka memiliki atraksi, aksesibilitas, amenitas / fasilitas, dan *ancillary* / organisasi yang cukup baik. Potensi yang ada di Embung Merdeka cukup banyak dan tergolong menjadi 3 potensi wisata, yaitu potensi wisata olahraga, wisata alam, dan wisata buatan. Karena letak embung tersebut berada di tengah hamparan sawah serta pemandangan perbukitan yang dapat memanjakan mata. Embung Merdeka sendiri menjadi potensi wisata buatan karena awalnya embung tersebut hanya digunakan sebagai perairan dan akhirnya menjadi potensi untuk berwisata. Dari pemandangan yang indah serta lokasi embung yang dikelilingi sawah

membuat wisatawan yang berkunjung kebanyakan untuk melakukan kegiatan olahraga. Maka dari situ muncul lah potensi wisata untuk berolahraga di Embung Merdeka tersebut. Lingkungan sekitar Embung Merdeka cukup bersih karena ada beberapa tempat sampah dan petugas yang dibayar oleh Dinas SDA untuk membersihkan lingkungan sekitar setiap hari, dan ada warung untuk bersantai ketika sedang lelah melakukan kegiatan olahraga atau kegiatan lainnya.

Model wisata olahraga sesuai untuk mengelola daya tarik wisata di Embung Merdeka, karena bisa dilihat dari mayoritas wisatawan yang berkunjung ke Embung Merdeka adalah untuk melakukan kegiatan olahraga. Atraksi yang menarik, akses yang mudah, fasilitas yang cukup lengkap, dan organisasi pengelola, memperkuat untuk mengelola daya tarik wisata olahraga di Embung Merdeka. Udara yang sejuk ketika pagi hari, suasana yang nyaman, pemandangan yang indah, dan adanya warung untuk bersantai membuat wisatawan yang berkunjung untuk melakukan kegiatan berolahraga atau melakukan kegiatan lainnya semakin merasa nyaman.

Objek Wisata Embung Merdeka ini akan terus berkembang menjadi wisata yang berkelanjutan, akan tetapi diperlukan kerjasama yang baik antar pihak terkait, masyarakat dan pemerintah. Pengembangan akan berjalan dengan lancar selama setiap pihak saling membantu dan mendukung dalam kegiatan atau rencana yang akan diterapkan kedepannya. Mengoptimalkan teknologi untuk melakukan promosi juga

sangat penting selain untuk menarik wisatawan juga untuk mengenalkan Embung Merdeka ke semua orang. Keindahan yang ada di Embung Merdeka tidak akan pernah hilang selama kita dapat terus bekerja sama, menjaga dan melestarikan keindahan dan daya tarik tersebut.

## **B. Saran**

Model wisata olahraga untuk mengelola daya tarik wisata di Embung Merdeka diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan daya tarik wisata di Embung Merdeka, sehingga bisa mendatangkan wisatawan yang banyak dan menjadi wisata yang berkelanjutan.

Terdapat berbagai saran yang ingin penulis sampaikan untuk wisata Embung Merdeka antara lain :

### **1. Pihak Pengelola**

- a. Memberikan edukasi secara mendalam kepada SDM terkait pentingnya menjaga dan melestarikan Embung Merdeka.
- b. Meningkatkan kerjasama dan mempererat hubungan dengan instansi terkait dalam mengelola dan mengembangkan daya tarik wisata di Embung Merdeka.
- c. Meningkatkan keamanan di Embung Merdeka dengan cara memberikan pembatas embung, peringatan bahaya kedalaman embung, keamanan parkir, dan *lifeguard*.
- d. Meningkatkan pelayanan terhadap wisatawan yang datang
- e. Mengoptimalkan teknologi untuk mempromosikan Objek Wisata Pantai Sine, sehingga promosi akan lebih baik kedepannya.

f. Menambah fasilitas baru yang menarik bagi wisatawan agar lebih nyaman.

## 2. Masyarakat

a. Lebih sadar dan membuka pikiran terkait pentingnya menjaga, dan melestarikan Embung Merdeka

b. Bekerja sama dengan pihak pengelola untuk meningkatkan kualitas objek wisata Embung Merdeka.

c. Mendukung segala kegiatan yang akan diadakan.

d. Turut membantu dalam mempromosikan wisata Embung Merdeka.

e. Turut menjaga kebersihan dan keamanan di objek wisata sehingga dapat memberikan kenyamanan untuk para wisatawan.